

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Schäfer
Rathaus

35321 Laubach

Sanierung der Kreisstraße Wetterfeld – Lauter

Sehr geehrter Herr Schäfer,

die Fraktion der Freien Wähler bittet Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung zu setzen.

Beschlussantrag:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt eine Resolution an den Kreistag des Landkreises Gießen, wonach die Kreisstraße zwischen Wetterfeld und Lauter kurzfristig, d.h. spätestens im Jahr 2009, saniert werden sollte.

Begründung:

Die Ortsbeiräte von Wetterfeld und Lauter haben sich seit Jahren mit dem schlechten Zustand der Kreisstraßen beschäftigt und hier dringend Abhilfe eingefordert.

Dieser Streckenabschnitt ist laut Zustandsbeurteilung aller Kreisstraßen vom Frühjahr 2007 von 99 Streckenabschnitten **der baulich schlechteste im gesamten Landkreis**. Eine Sanierung ist dringend geboten, nicht zuletzt, weil außen liegende Anwesen, darunter ein Kinder- und Jugendheim, samt Bushaltestellen vorhanden sind, und der schlechte Zustand zunehmend eine Gefahr für die Verkehrsteilnehmer darstellt.

(Dirk Oßwald)

(Josef Neuhäuser)

Fraktionsvorsitzende

